

El Gobernador de Badajoz pide auxilios desesperados al Gobierno marxista de Madrid

La charla de anoche del general Queipo de Llano

En Mérida ha sido derrotada una columna enviada desde Madrid

Anoche a las diez dirigí la palabra a los españoles el general don Gonzalo Queipo de Llano, desde el micrófono instalado en la Comandancia de la segunda división.

El general Queipo de Llano, con voz en la que se notaba la emoción común de cuantos:

¡Seviyyiya, Seviyyiya, Sevilla de mi alma! Hoy estoy contento, muy contento. No podéis figuraros cuando os he dicho que me alegraría mucho de ver a Sevilla, pero me alegraría mucho más de ver a Sevilla con vosotros, con mi familia, con mi mujer, mis hijos, mi yerno y mi nieto, en seguridad y dentro de unas horas quizá estarán a mi lado.

El día de hoy ha sido para mí uno de los de mayores emociones de mi vida. Esta mañana a primera hora me vi sitú un caballero que me hizo entrega de una carta de mi esposa y de mis hijos, en la que me daban ánimo y me decían que estuviese tranquilo, porque se encontraban seguros y muy pronto podrían salir de Málaga y verse libres de la canalla de fanáticos que han cometido allí las mayores infamias.

Me anunciaban en dicha carta que de un momento a otro embarcarían y figurase cuál sería mi alegría cuando dos horas después de haber recibido dicha carta me llamaron al teléfono desde Tejuán y al aparato estaba mi santa mujer. Soy ya tan feliz como todos los villanos y tengo la seguridad de que los muchos amigos que tengo aquí se alegrarán de esta noticia tanto o casi tanto como yo.

Después de estas emociones comprenderéis que hoy tenga pocas ganas de hablar y que no haya tenido tiempo de preparar y ordenar las notas, aunque hay pocas de interés, porque en su mayoría son imbecilidades de la radio del Gobierno enchufista marxista.

Dice hoy, por ejemplo, que el general Queipo de Llano está preparando la huida por Badajoz, ya que se le ha cerrado la frontera de Huelva. ¡Pero serán idiotas!

Hace casi un mes que me encuentro en Sevilla y cada día vamos ensanchando más el territorio de las provincias andaluzas que muy pronto estarán todas en nuestro poder y no obstante a cada momento, lanzan de Madrid la noticia de que me voy a escapar por Cádiz, por Huelva y si no lo he hecho por el río ha sido porque atacaron una barca que no tuvieron el valor de sujetar y se fué a la deriva.

Pero esa partida de imbeciles lo cree todo. Como creen que España está dominada por los marxistas y no se quieren dar cuenta de que dentro de breves días la canalla de infantes

salvajes que ha cometido los crímenes más espantosos obedeciendo a sus directivos, estará en nuestras manos y se les aplicará la justicia que merecen.

De los once ministros que constituyen el Gobierno, siete se encuentran en Valencia donde tienen un barco preparado para marcharse.

Azaña no asoma la berruga por ningún lado y seguramente estará en la frontera de Portugal, porque supongo que no estará en Cádiz. Largo Caballero o está en el Extranjero o se encuentra en la clínica del doctor Negret, poniéndose otra inyección para que pase el miedo.

Pero ese canalla, ese miserable, autor de las instrucciones dadas a las masas para cometer las mayores infamias y los crímenes mayores, recibirá el castigo que se merece, aunque se me va debajo de la tierra.

El es el inductor de tanta infamia y de tanto crimen; ese cobarde que el único valor que tiene es para dar instrucciones a los marxistas para que cometan toda clase de salvajadas.

Donde quiera que te metas, Paco el estucao, pagarás caro todos los salvajismos que se han cometido.

Y de Indalecio Prieto no digamos. No digo que le aplastaremos, porque eso sería inundar de grasa a toda España.

Pero basta de bromas y pasemos a dar algunas noticias.

Hoy han vuelto a bombardear Granada y una bomba a caído en la Alhambra. No se contaba salvajada mayor.

Voy a contar ahora la muerte que dieron los marxistas a un requeté en Peñarroya.

Al entrar en dicho pueblo, bajo el fuego enemigo, el requeté vió a una mujer que llevaba una niña en brazos y corrió a salvarlos. Por su exceso de valor cayó herido. Los marxistas lo cogieron y le obligaron a que gritara abajo España y viva el comunismo, a lo que contestó el requeté con un ¡Viva España! Entonces les cortaron una oreja.

Nuevamente le obligaron a que gritase abajo la religión y el contestó viva Cristo Rey, y entonces los canallas marxistas le cortaron otra oreja y le saltaron los ojos.

En estas circunstancias le obligaron a que diese otros vivas, a los que el valiente requeté contestaba con vivas a España.

Los marxistas acabaron con la vida del héroe muchacho, cuyo nombre siento no recordar en estos momentos, acribillándolo a balazos en el momento en que llegaban sus compañeros para rescatarlo. Honor a ese héroe.

Los periodistas extranjeros que se encuentran en Madrid tratan de ganar la frontera porque no se les permite hacer otra información que la que conviene al Gobierno.

TIC-TAC

BANDOLERISMO

Un hombre espíritu de bandolero dijo anteanoche por radio que daría órdenes de bombardear la Mezquita de Córdoba y el templo de la Virgen de los Dolores. El papel de QUILÓN se mancha escribiendo su nombre. Pero es preciso darlo a la publicidad. Se trata de Antonio Jaén. Antonio Jaén es un hombre sin honor. Y el lector nos releva de ahondar en el tema por un elemental homenaje al buen gusto y al olfato. Pero nuestra afirmación, concreta y terminante, está en el ánimo de todos los cordobeses. Y de un hombre sin honor, sin valor y sin decoro puede esperarse todo. Hasta que bombardeé la Mezquita y los Dolores. Antonio Jaén no pudo soñar jamás una ofensa más formidable al espíritu cordobés. Pero jamás también ha sido Antonio Jaén más profundamente despreciado por todos los cordobeses de la ciudad, de la sierra y del río.

“Está loco”, decía la gente hablando de Antonio Jaén. Efectivamente; Jaén se sobaba los lentes, largaba una edición de camelos y se cogía del brazo de su orondo amigo don Floripondio, el del clavelón, tan mentecato y cretino como él.

“Está loco”, sí. Pero su locura, demasiado estudiada para ser auténtica, tenía un ángulo de refracción que se quebraba hacia la criminalidad. Porque su conducta con Córdoba fué sencillamente criminal. Jaén es el responsable de todo cuanto ha ocurrido en Córdoba desde el año 31. Su apoyo decidido a la pandilla de bandoleros capitaneados por alguien que ya murió — y esto frena nuestra pluma — produjo en Córdoba un malestar general del que no pudo curarse. Luego incendió Málaga. Después se instaló en la extrema izquierda; aconsejó el exterminio de la burguesía — subconsciente vengador de la vieja libra del Mérito — y ¿a qué seguir? Nos sabemos a Jaén de corrido. Su glorioso final ha sido la orden de bombardeo de la Mezquita y los Dolores.

Bandolerismo. A nosotros nunca nos engañó Jaén. Ni caímos en la inocencia de creer en su locura. Criminal y cretino. Nada más que eso. Y, últimamente, “generalito”. La lástima es que no haya podido llevarse a su segundo de a bordo. El orondo y lirondo don Floripondio, con su eterno clavel rojo — que no se ha puesto desde el 18 de julio — en la solapa.

Se encuentra en Sevilla un caballero que ha logrado escapar de Madrid hace pocos días y me ha contado todos los horrores que allí se han realizado y se están realizando. Si mañana estoy de humor contaré algunos de ellos.

Para que vean cómo engañan a las masas los dirigentes marxistas voy a referir lo que me dice una de mis hijas en la carta que hoy me ha enviado. Los comunistas de Málaga, ante el temor de que la ciudad ha de caer pronto en nuestras manos, dicen que los fascistas no tenemos más terreno que Sevilla y que, como de aquí nos han arrojado, tendremos que ir a Málaga huyendo para pasar el Estrecho y que vamos desmoralizados. Así engañan a esos infelices, preparándolos para que nos hagan frente. Muy pronto tendrán el castigo que merecen.

Voy a terminar con una noticia muy grata. La columna que avanzaba hacia Madrid tuvo que detenerse unos días en Almedralejo porque después de haber tomado la población los marxistas se refugiaron en una iglesia y hubo

que combatirlos hasta que se rindieron y he aquí el parte oficial que he recibido hoy:

“La columna que opera en Extremadura ha ocupado Mérida, punto importante de comunicaciones, donde encontró resistencia, pues los marxistas habían acumulado allí bastantes elementos, muchos de ellos procedentes de Madrid, lo que demuestra la importancia que daba el Gobierno a dicha plaza.”

El enemigo dejó en nuestro poder varios cañones, ametralladoras, camiones y fusiles. Las milicias rojas dejaron en el campo más de doscientos cincuenta muertos y les cogimos gran número de prisioneros. Nuestras bajas han sido escasas. La población está tranquila.”

El general Queipo de Llano agregó: Nuestras bajas han sido veintinueve y nos fueron hechas de la única manera que saben matar los marxistas, a traición.

Los marxistas que estaban escondidos en la arboleda dejaron pasar la columna de camiones y cuando sólo quedaba uno hicieron fuego contra los soldados que lo ocupaban. En el momento cayeron muertos y heridos varios soldados, pero el sargento y dos o tres soldados que resultaron ileso, ayudados por otras fuerzas, reconcieron el bosque y encontraron cerca de 200 canallas, quienes pagaron con sus vidas la infamia que habían cometido.

En un vado se le hizo una encerrona al enemigo y resultaron muertos muchos marxistas.

Me imagino la impresión que esto habrá causado en Madrid y principalmente en Badajoz, que hoy caerá en nuestro poder.

Quiera Dios que cojamos vivo a Puig en la sierra, aunque lo duño mucho o que tienen ya preparados varios camiones mirando a la frontera por fugarse.

En fin, señores, como estoy henchido de enforna termino por hoy. ¡Viva España! ¡Viva Sevilla!

La canalla marxista ha bombardeado Pozoblanco

Recibimos noticias de que la canalla marxista bombardeó ayer Pozoblanco, el bello pueblo de la sierra cordobesa donde como es sabido existen tan pocos marxistas que se pueden contar con los dedos de una mano.

El aviador canalla arrojó varias bombas y proclamó y periódicos en cuyas páginas va encerrada toda la perfidia y la mentira con que los dirigentes marxistas engañan al pueblo.

En las proclamas se les daba un plazo de una hora para que se rindieran los vecinos honrados de Pozoblanco, entregándose al cuartel gene-

En Madrid han perdido los estribos

Con residencia en Pueblonuevo han nombrado Gobernador civil de la provincia de Córdoba a un carpintero parado

Las noticias de la radio que tiene a su servicio el Gobierno enchufista marxista de Madrid, lanza noticias, cada vez más graciosas.

Entre las últimas que hemos captado, figura la del nombramiento de gobernadores civiles de todas las provincias en que Madrid ha perdido para siempre su jurisdicción.

Como a nosotros lo que más interesa es lo que a Córdoba se refiere, ano-

tamos el nombre del Gobernador civil que ha correspondido a nuestra provincia.

Se trata nada menos que del carpintero Fernando Carrión, alcalde de Pueblonuevo.

La pena que tendrá el pobre hombre de no poder ocupar el palacio del Mérito.

¡Qué efímero va a ser su mando de Gobernador en Peñarroyal!

En Barcelona han sido condenados a muerte, por los marxistas, dos generales

Madrid confirma la sentencia que ya habrá sido cumplida

Un ilustre general, comprometido en el movimiento glorioso del Ejército español, fiel a su palabra de honor, llegó en avión a la capital de Cataluña; ya era tarde y se luchaba en las calles. Tuvo que concentrar su acción el insigne general y ponerse al frente de las personas y soldados que luchaban en defensa de la Patria, pero la suerte le fué adversa y fué hecho prisionero, siendo conducido a un barco.

También fué detenido otro general y varios jefes y oficiales.

Radio Club Portugal dió anoche la noticia de que se había celebrado la vista del juicio contra dichos generales y los oficiales patriotas con ellos detenidos.

La vista terminó a las doce horas. Para presidir el Tribunal no encontraron ningún general (¡ni los tienen!) y lo presidió el coronel Guillermo Pena. Este nombre debe quedar grabado en la memoria de todos los españoles para cuando llegue la hora de la justicia.

Oídos los dos generales declararon

que el levantamiento no era contra la República sino contra el estado autárquico que reinaba en España y que conducía a una dictadura roja.

Después desfilieron los testigos y la acusación.

Los defensores defendieron la tesis de que sus patrocinados no merecían tal pena.

El coronel Pena leyó la sentencia, condenando a todos los detenidos.

Radio Portugal, en noticias que había recibido posteriormente aseguró que el Gobierno de Madrid había confirmado la sentencia.

Comentando esta noticia adversa, decía Radio Club Portugal que a los generales de España se les encuentra siempre al lado de sus tropas, lo que no ocurre con los dirigentes marxistas, quienes lanzan al obrero a la lucha y ellos se ponen en salvo.

Los nombres de dichos generales deben quedar grabados con caracteres de oro en el libro inmortal de la historia de España. Donde cae un héroe, surge otro que dice: «Presente y adelante».

Periodista francés que se marcha de España

De Madrid ha salido para París el enviado especial de «L'Journal», quien no puede informar a su periódico debidamente, ya que el Gobierno de Madrid vigila a los correspondientes de Prensa cuando celebran las conferencias telefónicas con sus respectivos periódicos para que no digan nada de la verdadera situación de España.

Ha manifestado dicho periodista al llegar a París que el Ejército continuará muy pronto con los marxistas, apoderándose de Madrid.

Nuestras tropas han derrotado a los marxistas en Badalatoza

La columna que había salido de Puente Genil ha derrotado a los marxistas en Badalatoza, habiéndose apoderado de dicha ciudad.

A los marxistas se le intervino abundante material.

Auxilio para los norteamericanos

WASHINGTON.—Un diputado ha pedido que se envíe auxilio a España hasta que saiga el último soldado norteamericano, pues según ha dicho tiene noticias de que la situación de Madrid es desesperada.

Ejecuciones en masa

BUENOS AIRES.—Procedente de Puigcerdá ha llegado a Burdeos un fugitivo quien ha manifestado que tanto en dicha ciudad como en Barcelona reina la anarquía más completa y que las fuerzas rojas hacen ejecuciones en masa.

La emisora de Radio Sevilla

Desde mañana, las horas de emisión de Radio Sevilla, serán las siguientes:

A las ocho y media de la mañana, noticias.

A las once, noticias.

De una a dos de la tarde, información en francés.

De dos a tres, emisión de sobremesa.

De seis a siete de la tarde, noticias.

De ocho a doce de la noche, oratoria.

Y de dos a tres de la madrugada, eventual.



EL SEÑOR

Don Víctor de Prado Santaella

Presidente de Acción Popular de Baena

DIO SU VIDA POR DIOS Y POR LA PATRIA EN LA DEFENSA HEROICA DEL HOSPITAL DE BAENA, EN LA MADRUGADA DEL 5 AL 6 DEL CORRIENTE, A LOS 29 AÑOS DE EDAD

R. I. P. A.

Su desconsolada viuda doña María Eguilaz Ariza, sus hijos Víctor, José María y Juan Ignacio; madre doña Ascensión Santaella Ariza; hermanas doña Ascensión, doña Emilia, doña María Flora, doña Julia, don José Luis y María del Pilar; padres políticos, hermanos políticos, tíos, primos y demás parientes del finado,

RUEGAN le encomienden a Dios Nuestro Señor y asistan a las Misas gregorianas que a partir del día 14 se celebrarán en la Iglesia de San Hipólito a las ocho y media de la mañana.

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

NOTICIAS LOCALES

Dos víctimas más de los bombardeos aéreos

Ayer dejó de existir en nuestra capital doña Purificación Méndez Romero, esposa de nuestro estimado amigo don Fernando Cuadro Cuesta...

Taberneros infractores

Por no cumplir lo ordenado en el bando de la autoridad militar han sido denunciados los taberneros que a continuación se expresan: José Gutiérrez Ruiz, Agustín Moreno...

Detenciones

Los agentes de la autoridad han procedido a la detención de los individuos siguientes: José Cabello Tripeiro, de 25 años, natural de Bujalance...

RESUMEN DE NOTICIAS

Por falta material de espacio publicamos a continuación en forma escueta las últimas noticias recibidas por la emisora de Córdoba.

Burgos nos da noticias de la gran derrota que cerca de Zaragoza infligió a las tropas de Companys al intentar apoderarse del monte de San Julián.

También nos informa de la derrota que sufrieron las huestes del mismo cerca de Huesca, en donde tuvieron más de seiscientos bajas.

Las columnas de Luear y Villabrinno, de Asturias y León, siguen avanzando.

Mo'a comunica que la situación de sus tropas es favorable, aumentando la desmoralización de los marxistas, éstos desertan a montones; sólo el terror rojo y los fusilamientos mantienen los contingentes.

Las fuerzas que el general Franco envía del Sur de España se van aproximando a Madrid. Aviones del llamado Gobierno de Madrid volaron sobre nosotros arrojándonos unas cuantas granadas que no causaron daños ya que ellos carecen de bombas para estas acciones.

Comunica Cádiz que contra los tractores agrícolas...

Los tractores agrícolas

Don Ciriaco Cascajo Ruiz, Coronel de Artillería y Comandante Militar de esta plaza y su provincia.

domiciliado en San Eloy, quien sus- trajo 25 pesetas a don Joaquín García Maestre. El detenido es un maleante conocido.

Dolores Collado La Rosa, de 24 años, natural de Baena, con domicilio en Córdoba en los chozos de Chinales, a la que se le intervino una cesta de garbanzos, cuya procedencia no pudo justificarse.

Fabian González Codina, carretero del servicio público, quien desobede- ció las órdenes de un capitán del Ejército.

José Jiménez Molina, dependiente, de 23 años, con domicilio en San Basilio, 23, directivo del Sindicato de Dependientes de Comercio, defensor y propagandista marxista.

Francisco Jiménez Ortiz, de 21 años, practicante, natural de Castro del Rio, detenido en el H. San Rafael (calle Ambrosio de Morales). En su poder se le encontró un manjón de hojas que decían: «Ya están aquí: Las firma el Comité de propaganda socialista de Castro del Rio».

El padre de este sujeto, que también es practicante en el pueblo de referencia, era uno de los cabecillas del movimiento revolucionario en dicho pueblo.

Manuel y José Ruiz Huertas, de 27 y 25 años de edad, panadero y limpiabotas.

Manuel Velázquez González, de 46 años, de Hornachuelos, domiciliado en Córdoba en Cardenal González, 106 duplicado, quien hace manifestaciones en contra del movimiento cuando sienten los aeroplanos.

Baldomero Ojeda, de 40 años, sastre, por igual causa.

Pedro García Palacios, de 26 años, natural de Bujalance, domiciliado en Alfonso XII, 8, extremista conocido, y Nicolás Navarro Ariza, de 19 años, soltero, detenido por coacciones.

diado por Madrid, desde el día 7 no habían recibido la «visita» de ninguno de los barquitos rojos hasta el día de ayer, en que se vio en el horizonte el «Cervantes», no efectuando ninguna agresión contra la ciudad a pesar de llevarse más de dos horas por aquellas aguas.

Los marxistas huidos de La Rambla hacen una descarga contra unos panaderos

Vamos a dar cuenta de otro de los hechos criminales de los marxistas. Don Rafael Lovera, dueño de la finca denominada «Las Morras», enci- vada en el término de Montalbán, envió al chófer Antonio Acosta para que en unión de los faeneros Pedro Roldán Díaz y Joaquín Montero Arroyo fuesen a la finca de referencia para transportar unos sacos de trigo a la Electro Harinera de San Lorenzo.

Cuando dichos individuos se hallaban dedicados a expresada faena, auxiliados por el aparejador de un cor- tijo inmediato, llamado Lucas Doblas, presentáronse cinco o seis marxistas huidos de La Rambla, provistos de escopetas, quienes sin mediar palabra hicieron una descarga cerrada contra los trabajadores.

El aperador Lucas Doblas y los dos faeneros Pedro Roldán y Joaquín Montero Arroyo resultaron muertos y el chófer Antonio Acosta herido de gravedad.

El chófer ha manifestado que conoce a cuatro de los sujetos que les hicieron la descarga.

La toma de Espinar tuvo caracteres trágicos

La emisora de Córdoba nos facilita los siguientes interesantes datos: Radio Club Portugal da detalles de la toma de Espinar, a tres kilómetros de San Rafael, que tuvo aspectos trágicos.

Los comunistas atacaron el cuartel de la Guardia civil, apoderándose del pueblo, en donde dominaron dos días; saquearon, robaron y asesinaron a mansalva, hasta que las fuerzas del general Ponte ocuparon la población después de gran resistencia por parte de los canallas, a quienes se dió su merecido.

En esta acción se distinguieron los racistas que acompañaban las fuerzas.



EL SEÑOR Don Ruperto Blasco Perea

INGENIERO DE CAMINOS, CANALES Y PUERTOS Falleció el día 2 de Agosto de 1936, habiendo recibido los Auxilios Espirituales y la bendición de S. S.

R. I. P. A.

Su director espiritual, el Excmo. señor Gobernador civil de esta provincia, el Ilmo. señor Inspector general del Cuerpo, el señor Ingeniero jefe de Obras Públicas, su afijida esposa doña Adelina Perea Blasco, sus hijos Lola y Tomás, sus padres, padres políticos, tíos, primos y demás familia, participan esta irreparable pérdida, y

SUPLI AN a sus amigos que le encomienden a Dios Nuestro Señor, y asistan a la misa de Requiem que por el eterno descanso del alma del finado se celebrará el día 13 del actual, a las nueve de la mañana, en la iglesia parroquial de San Pedro, por cuyo favor les quedarán muy agradecidos.

Otras informaciones

La falta material de espacio nos impide publicar en este número, en contra de nuestro deseo, varias notas que hemos recibido de las autoridades locales, las cuales insertaremos mañana.

Falange Española de las J. O. N. S. de Córdoba

La Jefatura Provincial de Falange Española de las J. O. N. S., estimando que en los actuales momentos es necesaria la cooperación y entusiasmo de todos sus afiliados y simpatizantes para coordinar con disciplina los servicios que puedan prestarse en la obra del engrandecimiento de nuestra España, exhorta a todos los que por accidentales circunstancias se hallen sin encuadrar en nuestras milicias a que se presenten en este Cuartel de Falange a la mayor brevedad para poder concretar la posición de cada actuante.

NUEVOS CARGOS Comisión Gestora montillana

Alcalde Presidente, don Rafael Jiménez Castellanos Casaleiz. Don Antonio Panadero Priego, encargado de los asuntos de trabajo. Don Cristóbal García Madrid Salvador, ídem de los de Hacienda. Don Angel Gómez Salas, ídem de los de abastecimientos y transportes. Don Luis de Bustamante y Sánchez, ídem de Sanidad. Don Antonio Morilla de la Torre, ídem de los de Instrucción Pública. Don Rafael Sotelo Tejada, ídem de los de Policía. Don Jaime Climent Mayer, de la Secretaría de dicha Comisión.

Servicio de viajeros

Desde el día 11, se viene prestando servicio diario de viajeros por la empresa Alsina, a Baena, poniéndose en conocimiento del público que la salida de Córdoba será a las tres de la tarde. Córdoba 12 de Agosto de 1936.

Disolución de una Sociedad

El presidente y secretario de la Sociedad de Oficios y Ergastadores de esta capital me manifiestan han acordado disolver dicha Sociedad y que sus fondos de resistencia ingresen en la suscripción abierta a beneficio de la fuerza pública, pasando el resto de los fondos a la Sociedad de socorros mutuos denominada «Sociedad Mutua de Oficios y Ofitebes».

El abastecimiento de la capital

Productos entrados en la ciudad el día 10. Carbón vegetal, 2.152 k os. Azúcar, 15.000 ídem. Patatas, 4.000 ídem. Huevos, 3.745 docenas. Gallinas, 281; 13 pavos, 352 litros de aguardiente, 4.945 de vino, 2.752 de cerveza y 45 de coñac; 7 kilos de carnes saladas, 15 de embutido y 44.800 kilogramos de harina.

Suscríbese y anúnciese en GUION

EL SEÑOR DON LEONCIO CARMONA JIMENEZ

Gerents de la Azucarera «San Rafael» S. A. Que falleció el 4 de Agosto, a consecuencia de las heridas sufridas por el cobarde atentado de Almodóvar del Río, el 23 de Julio de 1936

R. I. P. A.

Las razones sociales AZUCARERA SAN RAFAEL S. A. y CORDOBA Y COMPAÑI S. en C., su desconsolada esposa e hijos y demás familia,

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas le tengan presente en sus oraciones y asistan a la misa de Requiem que se celebrará el día 13 del corriente, a las ocho de la mañana, en la iglesia parroquial de San Miguel, por cuyo favor le quedarán muy agradecidos.

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

Radio Sevilla comenta el discurso de Jaén Morente

RADIO SEVILLA.—En la emisión de esta mañana la Radio de Sevilla se ocupa del discurso que pronunció anteayer en Madrid el ex diputado por Córdoba y ex profesor de Geografía e Historia del Instituto de Córdoba, Jaén Morente.

Dice Radio Jaén que analizando el discurso de dicho ex diputado se comprende la verdadera situación del Ejército español y el pánico tan horroroso que sienten los dirigentes de Madrid.

Ha hablado Jaén de las fantásticas fortificaciones que tienen los marxistas en Despeñaperros y que no han tomado Córdoba ni la han vuelto a bombardear por tolerancia.

«No será mejor por la presencia de nuestros aviones de caza?»

Conmina a Franco para que se retire a Marruecos con las fuerzas de Tercio y Regulares, diciendo que no le pasará nada. Vamos, que le perdona la vida.

Pero que gracioso es este Jaén Morente.

Las regiones en que domina el Ejército salvador

Con la ocupación de Mérida queda demontada Extremadura, quedando un pequeño foco cual es el de Badajoz, que hoy caerá en nuestro poder. La unión de las fuerzas de Franco y las de Moia es ya un hecho.

Las regiones donde domina de una manera triunfal nuestro Ejército salvador son las siguientes: Galicia, León, Castilla, Extremadura, Andalucía (salvo algunos focos), Navarra, parte de las Vascongadas y Asturias (salvo Gijón).

El cuartel central de los rojos está en el Ministerio de la Guerra

En el Ministerio de la Guerra ha sido establecido el cuartel central de las milicias rojas.

El Ministerio de Marina sirve de residencia al embajador de Portugal en España y a otros diplomáticos quienes no han podido salir de la capital de la República.

Los actos vandálicos que se realizan en los pueblos por los marxistas obedecen a un plan preconcibido

Los actos vandálicos que en la mayoría de los pueblos han realizado los marxistas obedecen a un plan preconcibido que el Ejército salvador ha abortado. En documentos que han sido interceptados y que oportunamente se darán a la publicidad, se descubre la trama de vasto plan comunista y de las instrucciones que se habían circularo a las masas para que realizasen toda serie de crímenes, con el fin de imponer por el terror el régimen soviético.

ALMACENES PORRAS RUBIO

SDAD. LTDA. COLONIALES POR MAYOR

Hasta 5 líneas, 0'65. Cada línea más, 0'10

SE VENDE COCHE Paige Siete plazas. Precio baratísimo. Razón, Avenida de Canalejas 20. tienda.

La inútil resistencia de Badajoz

En un radio que ha sido captado, el Gobernador de Badajoz decía al Ministro de la Guerra del gobierno marxista de Madrid, que tenía pocas fuerzas para defender el último reducto que tienen los rojos en Extremadura y que por esta circunstancia no puede acudir en auxilio de Mérida como se le había pedido.

Interesa el envío de fuerzas para defender la ciudad, ya que las milicias están desmoralizadas y solicita al propio tiempo que el Gobierno le comunique las noticias que concierne de Mérida, ya que él no sabe nada por estar cortadas las comunicaciones.

Mientras esto sucedía, Madrid pedía a Badajoz que emplease todos los medios humanos que tuviera para acudir en auxilio de Mérida, ya que, al faltar esta salida, no le quedaba más que la supuesta de Valencia.

La toma de Mérida por nuestras fuerzas ha deprimido a los dirigentes marxistas, quienes ven aproximarse su última hora, la que por muy angustiada que sea, no pagarán con ella los horripilantes crímenes que por su culpa se han realizado.

Una emboscada de los marxistas

El día 10 del actual las fuerzas de los requetés que se encuentran en Peñarol celebraron misas de sufragio por Sanjurjo y por un requeté que había sido muerto en la toma de dicha ciudad.

Cuando trasladaban en un camión a Sevilla el cadáver de su compañero, varios comunistas que habían venido al pueblo hicieron una emboscada y dispararon sobre los requetés que acompañaban al cadáver.

Afortunadamente no causaron bajas. Los requetés se rehicieron rápidamente y consiguieron detener a los marxistas que le habían hecho la emboscada, cuyos criminales fueron pasados por las armas.

UN DONATIVO

Por don Rafael Tarifa Rivas y en memoria de su primo, párroco de Puente Genil, vilmente asesinado ha sido entregada en este Gobierno Civil un dije de oro con destino a la aviación, el cual ha sido enviado al Excmo. señor Comandante Militar de esta plaza para que haga de ella el uso que crea conveniente.

Córdoba 11 de Agosto de 1936.—El Gobernador civil.

UN DONATIVO

Por don Rafael Tarifa Rivas y en memoria de su primo, párroco de Puente Genil, vilmente asesinado ha sido entregada en este Gobierno Civil un dije de oro con destino a la aviación, el cual ha sido enviado al Excmo. señor Comandante Militar de esta plaza para que haga de ella el uso que crea conveniente.

Córdoba 11 de Agosto de 1936.—El Gobernador civil.

ALMACENES PORRAS RUBIO

SDAD. LTDA. COLONIALES POR MAYOR

Hasta 5 líneas, 0'65. Cada línea más, 0'10

SE VENDE COCHE Paige Siete plazas. Precio baratísimo. Razón, Avenida de Canalejas 20. tienda.

CONTINENTAL, máquinas de escribir

El capitán Morato derriba un avión rojo en Alora

En las proximidades de Alora, el capitán jefe de la escuadrilla de aeroplanos de Córdoba, que pilotaba un aparato de caza, derribó esta mañana con disparos de ametralladora un avión rojo.

Ampliaremos esta noticia, que nos llena de gozo, y que publicamos para que llegue a conocimiento de don Antonio Jaén, por si se le ocurre «visitarlos» en un aparato de bombardeo, que sepa lo que le espera.

Asociación de Retirados y Jubilados del Estado. — Córdoba

Se hace saber a todos nuestros asociados, tanto los que residen en la capital como en los pueblos de la provincia, que abierta la suscripción con un día de haber para erg osar la que existe en la Delegación de Hacienda, se presenten a hacerla efectiva en el local de la Asociación antes del 15 del corriente y hora de diez a una de la mañana.

Córdoba 10 de Agosto de 1936.—El presidente, José del Valle y Burgos.

Un llamamiento a los cordobeses para que acudan en ayuda de la Cocina Económica

Una vez más el Gobernador civil de Córdoba escribe unas líneas para dar las gracias a los cordobeses. Ayer dije que había necesidad de dinero para la Cocina Económica y los cordobeses han abierto su bolsa y la suscripción ha comenzado con una cantidad bastante crecida, pero la necesidad del momento requiere más. Yo comprendo que pedimos mucho; hemos pedido para los que combaten por la Patria, para el os se están vendiendo décimos de una Lotería y ahora pedimos para los que tienen hambre. Con este continuo pedir es'amos reconstruyendo la España de nuestros abuelos, la España de la Cruz y de la Caridad, la España de la paz y de la familia, la España donde se sabía trabajar y se sabía rezar, la España que han querido trocar marxistas y fracmasones en tierra de odio, de hambre, con escuelas sin cru ilijos en hogares sin matrimonios, en una tierra de oprobio y ba don.

Estemos rehaciendo la España grande, la de la bandera roja y guinda, la de los Santos, la de los Mártires, a de los héroicos soldados, y estamos pulverizando la guardia de los enclenistas, de los mesones, de los enemigos de Dios y de la Patria. Teremos, pues, razón, no para pedir, sino para exigir, y sobre todo cuando la petición no es para una comida ni un lujo, sino para algo de justicia moral y social, suplicamos dinero para saciar el hambre del necesitado, pedimos lo que todo hombre debe tener, pedimos dinero para pau.

Córdoba 11 de Agosto de 1936.—El Gobernador Civil, José María.

Suscríbese a GUION